



China se beneficiará de sus planes de desarrollo económico ‘verde’, según S&P

por [Contacto Hoy](#) - noviembre 19, 2018

Pekín, 20 nov (EFE).- China conseguirá “beneficios considerables” de la ejecución de sus planes de desarrollo económico ‘verde’, indica la agencia internacional de calificación de riesgos Standard & Poor’s (S&P) en un informe publicado hoy.

El documento explica que, “aunque China aún tiene un largo camino por recorrer para transformar su gigantesca economía de importante contaminadora a potencia verde”, el país asiático se beneficiará de “su énfasis en el desarrollo ‘verde’”.

S&P destaca que China “está priorizando el control de la contaminación en sus planes de desarrollo” con medidas favorables “para las finanzas ‘verdes’ y la inversión estratégica en energías renovables, almacenamiento en baterías y vehículos eléctricos”.

Esto, unido a que está acudiendo a los conocidos como mercados financieros verdes -que recurren a instrumentos habituales como bonos o créditos pero destinados a proyectos sostenibles- para respaldar a las industrias respetuosas con el entorno y a los avances en “tecnologías de nueva generación”, hace que la agencia vea posibilidades de que China “reafirme su expansión económica”.

La preocupación del Gobierno chino va más allá de los problemas derivados de la contaminación en el país: según el informe, Pekín quiere “promocionar una imagen verde” para su multimillonaria iniciativa de infraestructuras a nivel internacional, conocida como las Nuevas Rutas de la Seda.

El objetivo de esta imagen sostenible es atraer al capital privado internacional para que participe en la iniciativa, algo que S&P considera “crucial” para que tenga éxito, ya que advierte del efecto negativo del rechazo a las Nuevas Rutas de la Seda por parte de varios países.

Sin embargo, en la esfera internacional China podría situarse como “un líder en acción climática” debido a sus políticas y a la postura del actual Ejecutivo estadounidense.

La agencia considera que “la respuesta al cambio climático está provocando una transformación global que podría cambiar la situación geopolítica”, con varios países “reorientando sus economías hacia un desarrollo sostenible y bajo en carbono”.

No obstante, el gran reto de China para auparse a una posición de liderazgo en esta materia es sobreponerse a su mala situación medioambiental, con “contaminación generalizada en aire, agua y suelo”.

Asimismo, el país asiático es “el mayor emisor de gases de efecto invernadero, el principal consumidor de carbón y el segundo de petróleo”.

Standard & Poor’s también publicó hoy otro informe sobre China, en el que afirma que las medidas de apoyo en términos de liquidez a las empresas privadas beneficiarán principalmente a las compañías de este tipo que lideren sus respectivos mercados.

Estas medidas, explica la agencia, no ayudarán a las promotoras inmobiliarias -Pekín sigue tratando de enfriar este sector- ni a las empresas no cotizadas o en posición de debilidad.